

**TRANSCRIPCIÓN DE DECLARACIÓN**

**ALEJANDRO ALFARO RODRIGO**

**DELEGADO**

**CAUSA ROL N° 19-2019**

**SANTIAGO 18 DE MARZO DE 2019**

Mi nombre Alejandro Alfaro Rodrigo, Delegado del Rodeo Clasificatorio San Fernando, declaro en la causa 19-2019.

**Pregunta:** Que nos puede decir de la denuncia de don Jesús Rodríguez contra de don Luis Fernando Corvalán por haber corrido una cuarta collera teniendo tres asignadas?

**Responde:** La verdad es que eso no está en mi conocimiento porque mi labor no tiene que ver con permitir quienes están habilitados o quienes no están habilitados.

Yo entiendo que la Federación bajo su Reglamento, habilitan a los corredores a correr y llegan informados desde sus asociaciones.

Por lo tanto no era mi labor, yo no lo percate ni lo revise.

**Pregunta:** En la planilla que te llego a ti de las personas que tenían derecho a participar, iba informado Luis Fernando Corvalán como collera de Meza?

**Responde:** Eran 150 colleras, no me di el trabajo de revisarla completa.

**Pregunta:** Corvalán te pidió algún tipo de autorización para correr en ese rodeo?

**Responde:** No, ninguna.

**Pregunta:** Después de que participo Corvalán, alguien se acerco a ti a reclamarte por esa situación?

**Responde:** La única información que tengo cuando me llamo el secretario para pedir mi declaración.

**Pregunta:** Tú tienes como verificar cuántas colleras están asignadas a un jinete antes del clasificatorio o no?

**Responde:** Si, eventualmente, si tengo alguna duda, lo puedo averiguar con la misma Federación, con el encargado que normalmente asiste a los rodeos clasificatorios, de apellido Vega. Revisando todas las planillas y los rodeos se podría ver. Yo asumo que la Federación los autorizo.

**Pregunta:** No te surgió ninguna duda en el caso de Corvalán?

